

Et un débat s'engageant,
M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, propose en

Sous-amendement: Que le Conseil s'ajourne maintenant jusqu'à jeudi, le 5 du courant, pour continuer le présent ordre du jour.

Ledit sous-amendement étant mis aux voix, il est affirmatif sur division des voix, et le Conseil s'ajourne en conséquence.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Greffier-adjoint de la Ville.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 3 novembre

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Lévesque, Lamoureux, Roy, Turner et Dagenais.

1.—Est soulevée la question de payer les commissaires qui ont agi dans l'expropriation du terrain requis par la Ville pour l'agrandissement de l'aqueduc; une lettre est alors lue par l'avocat de la Ville, à ce sujet, M. Ethier, avocat en chef de la Ville, et M. Pelletier, contrôleur de la Ville, invités à se présenter devant la Commission, donnent quelques explications au sujet du paiement des honoraires ci-dessus mentionnés.

Résolu: Sur l'avis de MM. Ethier et Pelletier, d'autoriser le trésorier de la Ville à émettre un mandat de \$8,600 pour payer les honoraires desdits commissaires.

2.—Soumis et lu un état du surintendant montrant la quantité de travaux exécutés jusqu'à date par la "Rexford Bishop Ltd.", en rapport avec son contrat pour la double conduite et le puits de la station des pompes du bas niveau, ledit état s'élevant à \$8,378.88, et il recommande le paiement de ce compte.

Résolu: De payer à la "Rexford Bishop Ltd." \$8,300.00 en acompte sur l'état du surintendant.

3.—Soumis et lu un état du surintendant recommandant le paiement de \$87,237.27 à M. Patrick McGovern pour travaux exécutés jusqu'à date en rapport avec son contrat pour la construction de la nouvelle conduite.

Est aussi lue et déposée sur le bureau une lettre de MM. Dandurand, Hibbard, Boyer & Gosselin, avocats de M. McGovern, au sujet de la réclamation envoyée à la Ville par la "J.-V. Harris Mfg. Co., Ltd." et par MM. McDonald & Perrault, sous-entrepreneurs.

Résolu: De payer à M. P. McGovern \$87,000 en acompte sur l'état du surintendant.

4.—Le surintendant informe la Commission qu'il sera prêt à faire un dernier essai de la nouvelle pompe à vapeur Worthington No 4 dans deux ou trois jours, et il recommande que le professeur Durley, du Collège McGill, soit nommé pour exécuter l'essai, de la part de la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin Lévesque, il est

Résolu: De nommer M. W.-H. Laurie comme expert pour exécuter l'essai, ses dépenses ne devant pas excéder \$50.

5.—Le surintendant est prié de fournir à la Commission un état montrant le coût des réparations à la pompe à vapeur Worthington No 2, durant les deux dernières années.

6.—Soumis et lu un rapport du surintendant demandant un nouveau crédit de \$4,000 pour inspection de bornes-fontaines, réparations, etc., ce crédit étant épuisé.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$4,000 suivant le rapport du surintendant.

7.—Lu un rapport du surintendant demandant un crédit de \$5,390 pour poser des conduites principales dans certaines rues où des tuyaux de service sont demandés.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$5,390 pour poser des conduites principales suivant le rapport du surintendant.

8.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport deman-

And a debate arising,

Moved in sub-amendment by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEARIHUE,

"That the Council do now adjourn until Thursday the 5th instant, to continue the present order of the day."

Said sub-amendment being put, it was carried on division, and the Council adjourned accordingly.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

WATER COMMITTEE

Report of meeting held the 3rd of November.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Marin, Lévesque, Lamoureux, Roy, Turner, Dagenais.

1.—The question of paying the Commissions who acted in connection with the expropriation of the land required by the City for the enlargement of the Aqueduct, being taken up; there was read a letter from the chief City attorney in regard to the matter.

Mr. Ethier, chief City attorney, and Mr. Pelletier, City comptroller, were called before the Committee and gave some explanations in regard to the payment of the above fees.

Resolved: On the advice of Mr. Ethier and Mr. Pelletier, to authorize the City treasurer to issue a warrant for \$8,600 in payment of the said commissioners' fees.

2.—Submitted and read a statement from the superintendent showing the amount of work done to date by the Messrs. Rexford-Bishop Ltd, in connection with their contract for the double conduit and well at the Low Level Pumping station, amounting to \$8,378.88, and recommending the payment of same.

Resolved: To pay the Messrs. Rexford-Bishop Ltd., \$8,300 on account of the superintendent statement.

3.—Submitted and read a statement from the superintendent, recommending the payment of \$87,237.27 to Mr. Patrick McGovern for work done to date in connection with his contract for the new conduit.

Also read a letter from Mr. McGovern's advocates, Messrs. Dandurand, Hibbard, Boyer & Gosselin, in regard to the claim sent to the City by the J. V. Harris Mfg Co. Ltd, and Messrs. McDonald & Perrault, sub-contractors, which was laid on the table.

Resolved: To pay Mr. P. McGovern \$87,000 on account of the superintendent's statement.

4.—The superintendent informed the Committee that he will be ready to make the final test of the new No. 4 Worthington Engine in 2 or 3 days, and he recommended that Professor Durley, of McGill College, be appointed to carry on the test on behalf of the City.

After some discussion,

On motion of Ald. Levesque, it was

Resolved: To appoint Mr. W. H. Laurie as expert to make the test, his expenses not to exceed \$50.

5.—The superintendent was requested to furnish the Committee with a statement showing the cost of repairs to No 2 Worthington steam engine for the past two years.

6.—Submitted and read a report from the superintendent, asking for an appropriation of \$4,000 for hydrant inspection, repairs, etc., the appropriation being exhausted.

Resolved: To report to the Council asking for the said sum of \$4,000 as per the report of the superintendent.

7.—Read a report from the superintendent asking for an appropriation of \$5,390 to lay main pipes in certain streets where service pipes have been asked for.

Resolved: To report to the Council asking for an appropriation of \$5,390 to lay main pipes as per the superintendent's report.